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台風 11号の影響の雨の中、卒業生数人と屋根付きビアガーデン。ワンセグ付の携帯を持

っている何人かで、日テレは、のんきに 24時間テレビのテーマソング「サライ♪」でもや

ってるか？と遊びながら、バーベキュー。ということで、辞表を出すときがようやくきた

な。 

 

2008年 11月 3日脱稿 

Ⅴ巻 234頁 

9月 29日に前回の社会保障審議会年金部会が行われた日、「今日の年金部会が

最後の出席になるんじゃないかな」と言って家を出た。各党代表質問直後の解

散が行われていれば、昨日 11月 2日が投開票日になっていたはず。そうなると

民主党が勝っていただろうから、「あの党が政権をとったら、ひとり逆猟官制度

(?)を実行して、すべての公務を辞めるよ」と公言していた僕は、今頃は、フリ

ーになっていたはず。と同時に、「あの政党が政権でもとったら、専門家は、全

ての審議会から撤退したら面白いだろうね、オフサイドトラップをしかけるよ

うに」とも言って遊んでいた…… 

 

 

2008年 12月 29日脱稿 

Ⅴ巻 308-9頁 

社会保障の機能強化をはかるには再分配に使うための負担増を実現しなけれ

ば何もはじまらないと考えている人たち、諦めず、根気強く頑張ってください。

次のようなメールも届いているけど、 

   

今年１年、社会保障分野の報道に全力で取り組みました。政界の混迷、 

社会保障や負担に関する国民の意識が「世論調査」として報じられる 

たびに、力不足を痛感します。 

 

……でも、2008年という年は、みなさんの苦労は少しは報われたのではない

http://news.fbc.keio.ac.jp/~kenjoh/work/korunakare192.pdf
http://news.fbc.keio.ac.jp/~kenjoh/work/korunakare212.pdf


でしょうか。しかしながら今後も、突然振り出しに戻ったり、一歩進んでみて

も二歩後退ということが起こると思います。それでも、諦めず、根気強く頑張

ってください。 

…… 

でっ、僕？ まぁ、政権が変わって、民主党や、先日、社会保障改革議連に

名前を変えた上げ潮派が力をもてば、僕はすべての公務から撤退するつもりで

すので、来年は１００％暇になります。 

 

また、飲みに行きましょう！ 

今年はいろいろとお世話になりました。 


